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Depois do difícil jogo com a Irlanda, os colaboradores do Planeta Basket perguntaram a um
espectador especial, presente no pavilhão Salvador Machado, como viu o jogo da selecção
nacional: Carlos Gonçalves    , professor na Universidade de Coimbra, antigo treinador e
prelector de Escola da Basket.
  
  O que achou do jogo?
  
  Um jogo muito infantil, fraco.  A nossa equipa continua a não ter um verdadeiro talento. Tem
alguns jogadores com mais potencialidades, mas não chega. Eu conheço suficientemente os
jovens portugueses, que fazem parte desta selecção. Fazemos um trabalho conjunto com a
universidade de Coimbra, onde trabalho e o CNT Paulo Pinto.
   
  Tem, actualmente, alguma ligação ao basquetebol?
   
  Não. Fui prelector dos cursos de treinador, mas após a saída de Eliseu Beja que abandonei
esse cargo.
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